



COMUNICADO DE PRENSA

31 de agosto de 2021

Contacto:

Erika I. Herrera H.

Directora Ejecutiva

eherrera@copaprose.org

Tel.: +507 6252-5564

COPAPROSE renueva su Consejo Directivo para el Bienio 2021-2023

La Confederación Panamericana de Productores de Seguros (COPAPROSE), la mayor agrupación organizada de asociaciones de productores de seguros en América Latina, incluyendo España y Portugal, renovó su Consejo Directivo para el bienio 2021-2023 y ha nombrado Presidente a Marvin Umaña Blanco, de nacionalidad costarricense.

En Asamblea General Ordinaria, máximo órgano de la Confederación, celebrada el 27 de agosto de 2021, fueron elegidos igualmente los demás miembros del Consejo Directivo: Elisabeth Vogt (México), Vicepresidente I; Agustina Decarre (Argentina), Vicepresidente II; los Consejeros Titulares: Giulio Valz Gen (Perú), Jorge Suxo (Bolivia), Marlon Toledo (Nicaragua), Hugo Smith (Chile), Juan Pablo Risso (Uruguay), Jarlín Cruz (Honduras), Zaide Alba (República Dominicana), David Pereira (Portugal); y los Consejeros Suplentes: Claudia González (Colombia), Carlos Hinestroza (Panamá) y Guido Peña (Venezuela). Junto a ellos, ocupará la posición de Tesorero, Mario Augusto Rodríguez (Panamá) y la Directora Ejecutiva, Erika Herrera (Panamá).

Este nuevo Consejo Directivo se enfocará en impulsar estrategias y programas con una visión integral que sumen valor a los Productores de Seguros y potencialicen su imagen como parte fundamental del sector asegurador, a través de la capacitación continua y su adaptación dentro de la nueva era digital y el nuevo consumidor. Por otro lado, en materia de regulación, trabajarán en buscar la proporcionalidad en relación de los Productores de Seguros versus otros canales de comercialización, enfatizando la premisa de que no son tomadores de riesgos, sino asesores.

Entre las líneas de actuación prioritarias, a nivel interno, e incluidas también en su plan de trabajo, se destaca la actualización del Plan Estratégico de COPAPROSE, el acercamiento con nuevas asociaciones y miembros adherentes, la reforma de los estatutos y el establecimiento de un modelo de retribución de beneficios para los afiliados.

Comité Ejecutivo

Entre los miembros del nuevo Consejo Directivo fueron designados asimismo los integrantes del Comité Ejecutivo, que es el órgano que tiene la función de agilizar la operación y las decisiones en el seno de COPAPROSE. Este Comité estará conformado por Marvin Umaña, Presidente; Elisabeth Vogt, Vicepresidente I; Agustina Decarre, Vicepresidente II; Jorge Suxo, Consejero Titular de Bolivia; y Hugo Smith, Consejero Titular de Chile; Mario Augusto Rodríguez, Tesorero; y Erika Herrera, Directora Ejecutiva.

Perfil Profesional de los miembros del Comité Ejecutivo

Marvin Umaña Blanco - Presidente: Costarricense. Posee una Licenciatura en Administración de Negocios de la Universidad Internacional de las Américas, un posgrado en Alta Gerencia del INCAE, una Maestría en Gestión de Riesgos y Seguros de la Universidad Pontificia de Salamanca. Posgrado en Derecho de Seguros de la Universidad de Buenos Aires (U.B.A.). Profesor Universitario en el campo de las Finanzas y los seguros, así como charlista a nivel local e internacional. Ha participado en procesos formales de capacitación técnica y actualización constante en Europa y América. Inició en el mundo de los seguros en el año 1979 en el Instituto Nacional de Seguros y en el año 1992 se trasladó al Corretaje y Asesoría en Seguros. Forma parte de la Junta Directiva de la Cámara de Intermediarios de Seguros de Costa Rica y es Socio-Gerente de la empresa ASPROSE CORREDORA DE SEGUROS, S.A.”, corresponsal de MARSH-MERCER en Costa Rica.

Elisabeth Vogt – Vicepresidente I: Mexicana. Es Contadora Pública titulada del Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM). Empezó su trayectoria laboral en 1990 al integrarse al equipo de Protección Dinámica Agente de Seguros y de Fianzas S.A. de C.V., despacho líder en el sector mexicano e internacional. Actualmente, Elisabeth es la Directora General (CEO) de la empresa. En 2018, fue elegida Presidente Nacional de AMASFAC. Cargo que desempeñó por 2 años. Actualmente está organizando un magno congreso internacional que se llevará a cabo en México en 2021. Elisabeth ha sido conferencista y expositora en congresos internacionales de COPAPROSE llevados a cabo en Chile y en Argentina.

Agustina Decarre – Vicepresidente II: Argentina. Es Presidente de la Federación de Asociaciones de Productores de Asesores de Seguros de la Argentina (FAPASA). Miembro del Consejo de Administración del Ente Cooperador Ley 22.400. Coordinadora del Centro Federal de Capacitación. Docente de los Cursos de Formación de Aspirantes a la Obtención de Matrícula de Productores Asesores de Seguros y de Cursos de Capacitación Continuada para Productores Asesores de Seguros. Tesorera de FAPASA, desde 10/2016 a 10/2020. Productora Asesora de Seguros. Socia en Decarre Asesores de Seguros. Contadora Pública Nacional. Ejercicio Profesional Independiente desde 2001 a la fecha.

Jorge Suxo – Consejero Titular de Bolivia: Boliviano. En el año 1992 y después de adquirir una vasta experiencia en seguros, funda CONSULTORES DE SEGUROS S.A., actualmente es Presidente del Directorio. Su carrera en seguros se inicia en 1975, en la Compañía Boliviana de Seguros S.A., con estudios en Administración de Empresas completó su formación en seguros con sus estudios de Post Grado de Riesgos en el College of Insurance de Nueva York, U.S.A. El conocimiento y la experiencia adquirida en el área de seguros, lo lleva a la docencia en importantes instituciones en Bolivia. Ha sido

también disertante en importantes seminarios de seguros. Actualmente y desde 1995 es Arbitro del Centro de Conciliación y Arbitraje de la Cámara Nacional de Comercio, donde también ha dictado seminarios sobre Arbitraje y Seguros. Es también Director de doce empresas distinguidas a nivel nacional. Desde el 2014 a la fecha es Presidente de la Asociación Boliviana de Corredores de Seguros ABOCOSER. Además, es miembro del Consejo Directivo de COPAPROSE.

Hugo Smith – Consejero Titular de Chile: Chileno. Desde el año 2008 a la fecha es Gerente General y Socio fundador de RKC Corredores de Seguros. Cuenta con alrededor de 40 años de experiencia en el área de Asesoría y Corretaje, es el responsable de la línea de Seguros Generales, tanto de empresas como de personas. Su especialidad son los Riesgos Industriales y Proyectos en general. Es Ingeniero Civil de la Universidad Técnica Federico Santa María, Valparaíso, Chile. Tiene dos Postgrados: (i) en Administración Empresas (MBA) de la Universidad Adolfo Ibáñez, Santiago, Chile; y (ii) en Consultoría en Pequeña y Mediana Empresa de la Universidad Diego Portales, Santiago, Chile. Desde el año 2018 es socio fundador de la Asociación de Corredores de Seguros de Chile (ACOSEG), siendo su Presidente hasta Mayo de 2023, anteriormente ocupó cargos gerenciales en importantes brokers internacionales (Marsh , Mercer, Willis).

Mario Augusto Rodríguez – Tesorero: Panameño. Tiene 42 años de Ser Corredor de Seguros. Es Socio Fundador de la empresa de corretaje GRUPO INVERSEGUROS. Es Licenciado en Economía con Postgrado y una Maestría en “Evaluación y formulación de proyectos privados” de la Universidad de Panamá. Se ha especializado en Zúrich en Seguros de vida en el Centro de Estudios de la Suiza de reaseguro. Igualmente ha participado en los Programas de Desarrollo Comercial y Planeamiento Estratégico de la Universidad Latina y la extensión de Harvard University. Fue Presidente de la Convención para Latinoamérica de Aseguradoras de Vida (LIMRA). Planeación estratégica, penetración y Rentabilidad de las Agencias de Vida – LIMRA School. Iniciador y primer Gerente de la División de Vida y Salud de Assicurazioni Generali (1993 al 2003), para Panamá y Perú. Ha sido dos veces Presidente y Director del Colegio Nacional de Productores de Seguros (CONALPROSE). Calificado por 16 años consecutivos (2004 al 2019) a la mesa redonda del MDRT.

Erika Herrera – Directora Ejecutiva: Panameña: Desde el 2006 es Directora Ejecutiva de COPAPROSE. Es Periodista y Abogada. Fue Asesora de la Superintendencia de Seguros y Reaseguros de Panamá – SSRP (2006 a 2009), Consultora de Proyectos para el Programa de las Naciones Unidas (PNUD) en Panamá, para ejecutar un programa de fortalecimiento para la SSRP (2003 a 2006), Consultora de Proyectos del Centro Interamericano de Administraciones Tributarias (2001-2002), Asistente de Proyectos de la Representación del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) en Panamá (1995 a 2001). Ha sido profesora de riesgos y seguros en la Universidad Marítima Internacional de Panamá (UMIP) 2011 a 2016. Tiene el título de Máster en Gestión y Técnica de Riesgos y Seguros de la Universidad Pontificia de Salamanca (2010), de Licenciatura en Derecho y Ciencias Políticas de ISAE Universidad (2014), un Diplomado en Docencia Superior de la UMIP (2012) y una Licenciatura en Comunicación Social (Periodismo) de la Universidad de Panamá (1996).